
四つのテスト（言行はこれに照らしてから）Ⅰ.真実かどうか Ⅱ.みんなに公平か Ⅲ.好意と友情を深めるか Ⅳ.みんなのためになるかどうか

本 日 の プ ロ グ ラ ム 次 週 の プ ロ グ ラ ム

◆本日のロータリーソング

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

DISTRICT2640 和歌山城南ロータリークラブ

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
RC名

曜 日

時 間

例会場

和歌山北 和歌山アゼリア 和歌山 和歌山西 和歌山東南 和歌山東和歌山南和歌山中

月 月 火 水 水 木 金 金

12：30 12：30 12：30 12：30 12：30※ 12：30 12：30 19：00

ダイワロイネット
ホテル和歌山 アバローム紀の国 ラヴィーナ和歌山ダイワロイネット

ホテル和歌山
ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山アバローム紀の国 ダイワロイネット

ホテル和歌山

2022-2023 Club Weekly
Wakayama Jonan
Rotary Club
事 務 所　〠640-8215 和歌山市橋丁23（Ｎ-4ビル2F）
　　　　　TEL（073）432－1615　FAX（073）423－4002
　　　　　E-mail : wa.jonan@nifty.com
例 会 場　〠640-8262 和歌山市湊通り丁北2丁目1－2 アバローム紀の国
　　　　　TEL（073）436－1200
例会日時　毎週木曜日 18時30分～19時30分

国際ロータリー会長
　ジェニファー・E・ジョーンズ

第2640地区ガバナー
　森　本　芳　宣

会　　長
幹　　事
直前会長
会長エレクト
副 会 長

前 田 浩 二
宮 本 政 幸
山 縣 好 希
東 　 　 徹
光 林 正 明

クラブ奉仕
職業奉仕
社会奉仕
国際奉仕
S. A. A.
会　　計

堂 西 誠 治
松 本 　 健
岡 本 昌 也
山 東 秀 樹
武 野 英 紀
溝 上 裕 章

クラブ会報委員長/井 手 良 明

君が代、ホームクラブソング

№1576　2023年2月2日㈭

令和5年1月26日㈭
▪出席報告（会員数36名）　出席規定適用免除会員 9名

　　1月26日　出席23名（内◦免5名）
　　　　　　　　　　ホームクラブ出席率　71.88%
▪個人寄付　[米山奨学会]　根岸憲一郎、東　　徹、
　　　　　　　　　　　　宮本政幸、岡本昌也 会員

　★会員卓話
　「ブランドパプリカの生産販売に挑戦！
　　ビジネスの多角化による
　　証券会社の新たな可能性」

大 塚 侑 子 会員　

　★クラブフォーラム
「下半期クラブ協議会（2）」

〈全員参加型〉
「上半期の活動報告と下半期活動計画の発表」

会計、職業奉仕、社会奉仕部門、
国際奉仕部門、特別委員会 各委員長

2月 平和構築と紛争予防月間

会 長 報 告

　　会 長　　前　田　浩　二　
　皆様今晩は。今夜は非常に寒いです
ね。昨日は寒さと雪の為、各地で交通
網が麻痺し、被害が出ています。私共
の社員も通勤に２時間かけて出社する

等、和歌山でも被害があったみたいですが、皆様の所
はどうでしょうか？　又、明日も雪の予報が出ていま
すので、十分な注意が必要とのことです。
　昨夜、第４回和歌山市内９ＲＣ会長・幹事会があり
出席して来ました。その中で、以下６点報告します。
１．ロータリーＥクラブは、次年度から地区ガバナー

の直轄に
２．2023-2024年度ガバナー補佐候補選出を、 

和歌山南ＲＣから（持ち帰り検討）
３．地区・第41回ライラ研修セミナー案内
　　　テーマ（武道からの学び
　　　　　　　礼法・作法を理解してみよう）
　　　ゲスト　オリンピック柔道金メダリスト
　　　　　　　　野村 忠宏 氏
４．新和歌山県知事（岸本周平知事）表敬訪問
５．和歌山市内９ＲＣ親睦ゴルフ大会
　　　５月13日　於国木原GC開催
６．インターシティーミーティング
　　　テーマ（官民協調型の社会奉仕事業を考える）
　最後に、当クラブ35周年記念例会の案内もしてきま
した。

先週の例会記録

次 週 の プ ロ グ ラ ム

米山功労者③　川﨑 行彦 会員
感謝状をお受け取り下さい。

米山記念奨学会 寄付表彰



┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
部家安有美会員…クラブ協議会よろしくお願いしま
す。　川﨑行彦会員…親睦委員会の発表です。
根岸憲一郎会員…クラブ協議会ご苦労様です。
山東秀樹会員…寒い日が続きますが、皆様お体に気を
付けて下さい。　光林正明会員…ほんまにごぶさたで
す。　前田浩二会員…下半期クラブ協議会 宜しくお
願いします。　武野英紀会員…下半期クラブ協議会 
宜しくです。

合計￥14,000　累計￥636,000
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃

　幹 事　　宮　本　政　幸　
❶次週（２月２日）例会は、全員参加型
の「下半期クラブ協議会（２）」です。会
計、職業奉仕、社会奉仕部門、国際奉
仕部門、特別委員会の各委員長様は、

上半期の活動報告と下半期活動計画の発表をお願いし
ます。
❷〔和歌山市内９ＲＣ親睦ゴルフ大会のご案内〕
ホスト：和歌山東南RC　日時：5月13日㈯　
場所：国木原ゴルフ倶楽部　会費：5,000円　
プレー費：各自ご精算　お申込み：４月７日㈮まで
当日の表彰・懇親会は執り行いません。
＊出欠表を回覧しますので、ご参加頂ける方はご記入
ください。
❸釜山ネソンRCより12月週報が届いていますので回
覧いたします。
❹［例会臨時変更のお知らせ］
和歌山北ＲＣ…２月20日㈪は、２月16日㈭ 18：30～
に変更　和歌山東ＲＣ…２月２日㈭は休会　…２月16
日㈭は、18：30～「創立記念例会」に時間変更　
和歌山南ＲＣ…２月17日㈮は、18：30～「和歌山東南
RCとの合同例会」に時間変更　…２月24日㈮は休会
和歌山東南ＲＣ…２月８日㈬は休会　…２月15日㈬
は、２月17日㈮ 18：30～ダイワロイネットホテル和
歌山４Ｆで「和歌山南RCとの合同例会」に変更

幹 事 報 告

※紙面の都合で副委員長等の名前は省略させて頂きました。

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

▪クラブ奉仕委員会　　　　　　委員長　堂西 誠治
本年度活動計画に添って上半期をス
タートする中で、８月25日のガバナー
公式訪問を除き７月後半から９月上旬
にかけて新型コロナ感染の影響で休会
となりましたが、11の各委員会からの
ご報告をさせていただきます。

▪職業分類・会員選考委員会　　委員長　瀧口 博士
①大和証券前支店長 坂本清会員の転勤退会に伴い、
新たに新支店長の大塚侑子会員が入会。　②あおい茶
寮より葵庭園へのリニューアルに伴い、山名会員より
申し出があり、職業分類を飲食に変更を理事会で承認
後、職業分類の茶寮を抹消。　③下半期は未充填職種
の検討、充填に努めます。

「下半期クラブ協議会（２）」
〈全員参加型〉

「上半期の活動報告と下半期活動計画の発表」

▪会員増強委員会　　　　　　　委員長　山縣 好希
上半期は残念ながら増強できず、下半期は40代、50代
の方へのお声がけを中心に女性会員の増強、退会防止
に努めます。
▪ロータリー情報委員会　　　　委員長　柏原 康文
上半期　①I.D.M.の開催 第１回 10月20日 テーマ ：
新会員獲得に向けた加入促進策について　第２回 12
月８日 テーマ ： みんなが楽しめる例会について　 
②RI及び地区の情報伝達　◦例会時に随時、報告行っ
た　◦11月12日㈯の地区クラブ情報規定委員長会議に
山縣副委員長が出席　③10月27日 大塚侑子会員（大和
証券）の新会員インフォメーション実施
下半期　①第３回 IDM（３月９日）予定　テーマ ： 今
後のIDMの在り方　②2022年のRI規定審議会の審議
結果を踏まえ、当クラブの定款・細則を改訂する
▪出席委員会　　　　　　　　委員長　部家 安有美
毎週例会にてホームクラブ出席率を発表しました。 
コロナ禍でもあり、出席率は伸び悩みましたが、下半
期は35周年記念行事も控え、一層出席率の向上に努め
ます。
▪クラブ会報委員会　　　　　　委員長　井手 良明
◦毎週例会時に週報発行。週報No.1567は掲載記事多
数の為、A4サイズをプラス。　◦予定通り週報発行
に努めます。週報他、会員袋内の配布物はその都度お
持ち帰り願います。
▪親睦活動委員会　　　　　　　委員長　川﨑 行彦
上半期　サマー例会はコロナ禍により中止。和歌山南
RCと合同例会、会員忘年例会、クリスマス家族例会開催。
下半期は依然としてコロナ禍により２月の親睦家族旅
行は中止、４月の創立35周年記念事業に協力、６月は
最終例会実施します。
◦「新会員歓迎会」未実施３名
　渡辺義之会員、東　直樹会員、大塚侑子会員
▪広報・雑誌委員会　　　　　　委員長　山本 好信
①毎月第２週の例会で「ロータリーの友」の紹介。本年
１月号で創刊70周年となり『友』を通じてロータリーの
活動や当時の世相を知る事ができました。　②当クラ
ブの「１年半振りの献血活動再開」「ウクライナから避
難した女子大生を招いて」を「友」に投稿して９月号、
１月号に掲載されました。　③木潮会（和歌山編集者
会）との懇親会がコロナで中止となり、広報活動はま
だまだです。
下半期は、今後とも「ロータリーの友」を通じ、全国各
クラブの現状、活動の情報を会員に紹介し、少しでも
＂ロータリーの活動＂を理解し、会員増強に繋げられれ
ばと考えます。
▪ソング委員会　　　　　　　　委員長　光林 正明
上半期　第１例会に君が代、ホームクラブソング、バー
スデーソングを斉唱しました。
下半期も引き続き例会開始時にロータリーソングで盛
り上げられるよう努めます。
▪会場監督　　　　　　　　　　ＳＡＡ　武野 英紀
上半期　通常の例会は事務局と連携し、設営準備、 
例会進行を行えた。ニコニコについては皆様からのご
寄付に増減がかなりあり、毎回ご協力頂けるよう努め
ます。
下半期は引き続き手際よく例会運営を行い、紹介者等
と協力して外部卓話が遅滞なく終了できるよう努めま
す。「第２回I.D.M.」におけるSAAに対する提案事項を
遂行します。


